

Funcionarios del Liceo Bicentenario Likan Antai votaron paro indefinido

La asamblea de funcionarios del Liceo Bicentenario Likan Antai de San Pedro de Atacama resolvió mantener de forma indefinida el paro iniciado el pasado 28 de abril. Así lo confirmó el Colegio de Profesores del establecimiento mediante un comunicado oficial, en el que se precisan las próxi-

mas instancias de diálogo y los requisitos para deponer la movilización.

Para el martes 13 está programada una reunión con el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur, en la que se espera firmar los acuerdos ya establecidos y avanzar en la recalendarización de clases. "Posterior a la mesa

de negociación se informará la resolución de ésta", agrega el comunicado.

Los docentes y asistentes de la educación del Liceo Likan Antai están paralizados debido a que no han recibido sus sueldos de manera íntegra correspondiente al mes de abril. 🗳️

FOTO CEDIDA



COMENZÓ EL 28 DE ABRIL.